
Der Ausschussvorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte 
Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest. 
 
Herr Bäsch stellte für die SPD-Fraktion den Antrag, dass aufgrund der Beantwortung der Anfrage 
DS-Nr. 10/0017 Zustand der Duschen im Sportlerheim des SV 1948 Birlinghoven e.V. dies 
als einen eigenen TOP zur Tagesordnung zum nehmen, zumal auch die Ortsvorsteherin von 
Birlinghoven anwesend sei. Nach kurzer Aussprache hierüber herrschte Einvernehmen im 
Ausschuss darüber, dass auf Vorschlag der Verwaltung dies unter TOP Mitteilungen behandelt 
werden sollte. Des Weiteren  herrschte Einvernehmen im Ausschuss darüber, den TOP 7 DS-Nr. 
10/0007 Realschule Niederpleis ebenfalls nach vorne zu ziehen. Dieser Punkt wird im 
Anschluss an den TOP 9 Anfragen und Mitteilungen behandelt. 
 
Protokollhinweis: 
Die Reihenfolge der Protokollierung der Tagesordnungspunkte erfolgt gemäß der Einladung. 
 


